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Jenderal Gatot Nobar G30S/PKI di Karawang

sendiri yakin sebetulnya 
o ra n g - o r a n g  te r s e b u t  
s e b e n a rn y a  tid a k  in g in  
m elakukan dem o m ejegal 
KAMI n a m u n  te rp a k s a  
k a r e n a  k e b u t u h a n  
ek o n o m i. "K eluarganya  
m u n g k in  b u tu h  m ak an , 
m aka d en g an  150 (rib u ) 
ru p ia h  d ia m b il u n tu k  
m e la k s a n a k a n  d e m o  
m encegah deklarasi KAMI 
di Karawang,” tam bahnya.

Gatot menyangkal gerakan 
ini sebagai a la t u n tu k  
pencalonan dirinya sebagai 
presiden. "KAMI ini adalah 
organisasi moral, saya yakinkan

bahwa KAMI ini tidak akan 
m enjad i parta i politik," 
ucapnya, kepada awak media 
selepas nonton bareng film 
G30S/PKI dikediaman Daday 
Hudaya, Galuh Mas Victorian, 
Kecamatan Telukjambe Timur, 
Rabu (30/9).

Mantan panglima TNI ini 
m e n g a ta k a n ,  KAMI 
berkem bang cukup pesat 
dalam kurun waktu dua bulan 
te rak h ir k a ren a  p e ran  
m ajyarakat. Sangat tidak 
bermoral jika akhirnya KAMI 
m enipu  m asyarakat dan 
m enjadi partai politik. Ia 
b e rsed ia  m u n d u r dari

organisasi ini jika berubah 
arah ke politik praktis. "Orang 
lain buat partai dengan nama 
KAMI silakan saja, tetapi KAMI 
yang didekiarasikan bersama- 
sama ini tidak akan mendirikan 
partai," tegasnya.

G a t o t  t i d a k
m em perm asalahkan  jika 
banyak yang berkom entar 
KAMI ini sebagai alat untuk 
pencalonan dirinya m aju 
m enjadi calon presiden. 
Menurutnya haksetiap orang 
untuk berpendapat seperti 
a p a p u n . B ah k an  ia  
m enganggap  w ajar jika 
politikus mengaitkan organisasi

ini dengan politikjuga. "Mereka 
perhatikan baik-baik apa yang 
KAMI sampaikan, baru mereka 
mengkritik, kewajiban saya 
berusaha menyelami pola 
pikirnya agar saya bisa paham," 
tuhirnya.

Anggota KAMI diklaim Gatot 
m asih terus bertam bah . 
Namun sampai saat ini mereka 
belum mempunyai data pasti 
d an  m asih  m elakukan  
pendataan. "Saya ucapkan 
se lam at kep ad a  KAMI 
K araw ang yang  su d ah  
didekiarasikan, walaupun saya 
tidak sempat menghadirinya," 
tutupnya. (din)


